

El alcalde inaugura la Escuela de Empresas para apoyar a emprendedores

Se puso en marcha en 2013 y es ya una iniciativa consolidada que pone en marcha el IMEFE como servicio a los empresarios locales

de L. V.

JAÉN. El alcalde de Jaén, Javier Márquez, junto con la teniente alcalde y concejal de Servicios Técnicos Municipales e IMEFE, Rosa Cárdenas, inauguró ayer la Escuela de Empresas de IMEFE, en el edificio Emplaza, un proyecto que se puso en marcha por vez primera en 2013 y que ya consolidado (volvemos a inaugurar como respaldo a este magnífico trabajo que realizan los técnicos de IMEFE y que demuestra el éxito de los años anteriores y la apuesta de este equipo de Gobierno para poner en valor el emprendimiento en la ciudad de Jaén).

Así lo puso de manifiesto Rosa Cárdenas, quien destacó que esta Escuela de Empresas supone la respuesta del Ayuntamiento a las necesidades de formación y promoción de la cultura emprendedora que, en los últimos años hemos ido detectando.

Dicho proyecto aglutina bajo un mismo paraguas todas las actividades formativas y de promoción, que, paulatinamente, el IMEFE ha ido implantando y dirigiendo a diferentes tipologías de personas.

Así la edil explicó que dentro de este proyecto se enmarca el concurso 'Jaén emprende' en sus dos modalidades, Línea emprendedores: dirigida a premiar proyectos emprendedores presentados al Concurso. Otra línea va destinada al sistema educativo, dirigida a niños de 3º de primaria de los centros educativos de Jaén, para que tengan un primer contacto con los valores y capacidades asociados a la cultura empre-



Márquez y Cárdenas durante la inauguración de la Escuela de Empresas. de IDEAL

dedora y participen también en un concurso de ideas emprendedoras, que desde su puesta en marcha se han beneficiado un total de 2.325 niños.

Cárdenas destacó también la apuesta por el ciclo de Seminarios Formativos para emprendedores y empresarios. «Se trata de seminarios de temática concreta a demanda de los propios participantes que va dirigido a emprendedores en fases muy avanzadas y empresarios que necesiten formación específica y muy especializada», dijo.

Para la inauguración de ayer se impartió el seminario 'El marketing no se impone, se construye; conoce tu marca antes de comunicar', en

el que la ponente Cris Aparicio, en su calidad de experta en Marketing y Community Manager expuso en un taller práctico la importancia de conocer los valores de la marca de una empresa de cara a implementar una adecuada estrategia de comunicación y publicidad.

Formatos

Todos estos seminarios se imparten en formato de 3 horas, siempre en horario de 10 a 13 horas y nunca hay más de un seminario cada dos semanas, puesto que esta dirigido a personas con escaso tiempo disponible. Desde su puesta en marcha se han impartido ya un total de 29 seminarios.

El proyecto 'Escuela de Empresas' también incluye la tercera edición de un curso de Creación de Empresas en colaboración con la Cátedra Santander de Empresa Familiar de la Universidad de Jaén, de 60 horas de duración, dirigido a un máximo de 20 emprendedores con una idea en firme y que se encuentran en los momentos finales del proceso para poner en marcha su idea de negocio. Así la edil de Servicios Técnicos municipales ha expuesto que durante las pasadas dos ediciones, han participado un total de 45 personas. Además la concejal de esta área respaldó la organización dentro de esta Escuela del taller práctico 'Crea tu empresa'.

El PSOE reclama a Márquez que doble la partida para arreglo de calles

de IDEAL

JAÉN. El grupo municipal socialista ha reclamado al alcalde de Jaén, Javier Márquez (PP), que retire del borrador del presupuesto de 2017 la partida de 2,4 millones destinada al arreglo de calles y vías públicas y la incremente hasta llegar a los 4,2 millones de euros.

La concejal socialista en el Ayuntamiento de Jaén María Isabel Lorite ha indicado en un comunicado que el estado de la ciudad «en ningún caso justifica que este apartado haya bajado a la mitad con respecto a las cuentas del último presupuesto en vigor, el del 2015, donde la partida fue de 4,2 millones de euros».

En este sentido, el grupo municipal socialista pedirá que las cuentas definitivas cuenten al menos, como punto de partida, con una inversión similar a la de hace dos años «que creemos que los vecinos de Jaén agradecerán porque hay muchos barrios que reclaman obras en sus calles y con apenas dos millones de euros no hay ni para lo más urgente».

Asimismo, la concejal ha exigido que la totalidad de la partida de 2017 se destine íntegramente a obra nueva, ya que los primeros datos del borrador del presupuesto conocidos por el PSOE indican que de los 2,4 millones inicialmente programados por el PP para conservación de calles «no es una cifra real, ya que de ellos hay que descontar varios cientos de miles de euros en facturas de obras ya ejecutadas y que no se han pagado, con lo que lo que tenemos para el año que viene es literalmente una miseria». Además, la partida de arreglo de edificios municipales pasa de 80.000 a 800.000 euros.

El Plan Estratégico creará grupos de depuración de aguas y saneamiento

Hay localidades que aún no disponen de su depuradora o que no pueden mantenerla abierta por su elevado coste

de IDEAL

JAÉN. El II Plan Estratégico de la provincia de Jaén, a través de la comisión de seguimiento e impulso de su Estrategia 2 'Jaén, calidad ambiental', ha aprobado crear un grupo de trabajo para elaborar un plan de saneamiento y depuración de aguas residuales. Según ha informa-

do en una nota la Fundación Estrategias, los técnicos y especialistas que han participado en esta reunión han manifestado la necesidad de contar en la provincia con una planificación en ambas materias.

Para ello, han propuesto la creación de una subcomisión en la que participen todas las administraciones con competencias en este ámbito para que trabajen en la preparación del proyecto. Con esta planificación se pretende incluir un calendario factible para ejecutar estas infraestructuras, además de conformar una comisión de seguimiento tanto de los proyectos como de los trabajos a ejecutar en

la que intervengan todos los actores implicados (ayuntamientos, Diputación Provincial y Junta de Andalucía).

En concreto, con esta actuación se plantea la realización de proyectos de estaciones depuradoras de aguas residuales (EDAR) en los núcleos de población de más de 300 habitantes que todavía no se hayan realizado o se encuentren en proceso de ampliación o reforma.

También busca la ejecución de otros que permitirán la mejora de estas infraestructuras, que aún estando construidas, no están operativas o no funcionan adecuadamente por problemas de costes.

Abre el albergue de inmigrantes con 170 plazas

de IDEAL

JAÉN. La concejal de Asuntos Sociales e Igualdad, Reyes Chamorro, asistió ayer a la apertura oficial del Dispositivo de Atención a Inmigrantes. Un dispositivo que pretende mejorar las condiciones de vida de las personas inmigrantes y emigrantes que acuden a Jaén a la campaña de recogida de aceitunas, así como fomentar la inclusión social.

Reyes Chamorro ha explicado que son 170 plazas las que se ponen a disposición de todas aquellas personas que lleguen a la capital. El acogimiento en este programa incluye necesidades básicas como (alimentación, aseo, aloja-

miento); facilitar el desplazamiento a los lugares donde existe trabajo; el retorno a sus lugares de procedencia a los temporeros que no han conseguido trabajo a fin de evitar situaciones de exclusión social y asegurar el acceso a los recursos y prestaciones sociales a la población inmigrante y emigrante temporera que llega a la capital.

La concejal de Asuntos Sociales e Igualdad ha recordado que aunque la apertura oficial del albergue se produjo ayer «con total normalidad», en el Centro de Transeúntes se habían habilitado «más plazas de las que cuenta el servicio para poder acoger una demanda mayor de lo normal».